
La Pocatière, 11 novembre 2008. 
  
 Lion  Jean-Guy,  
Président du Conseil des Gouverneurs, 
  
Depuis mon élection au Congrès de Gaspé en mai dernier, il y a eu du mouvement dans ma vie 
de tous les jours : 
 -formation au MDU 
 -visite de DogGuide à Oakville en juin 
 -formation et Congrès en Thaïlande en juin 
 -réunion du DMU en août à Québec 
 -visite de LeaderDog en août à Rochester 
 -réunion de district en août à La Pocatière 
 -rendez-vous 2008 à Québec 
 -première visite de club le 5 octobre 

-17 clubs de visiter jusqu’à maintenant  
 

Une attention spéciale est accordée aux clubs de moins de 10 membres (2); lors des discussions 
avec ces 2 clubs, nous avons envisagé la possibilité de fusionner avec un club voisin; cette 
éventualité pourrait se réaliser cette année avec au moins un des deux clubs rencontrés. Il y a des 
pourparlers d’engager entre ces deux clubs.  
 
Quelques Clubs ont encore de la difficulté à remplir leurs rapports; je donne l’information 
nécessaire au secrétaire des clubs concernés lors de ma rencontre avec le C.A. C’est du cas par 
cas..  
Quelques Clubs ont pris l’augmentation des effectifs à cœur : Dégelis (+6 et ce n’est pas fini 
selon le président), Havre St-Pierre (+5), Ste-Angèle (+4 et c’est un club en reconstruction), 
Mont-Louis (+3). 
 
Malheureusement, une dizaine de clubs accusent des pertes depuis juillet, mais je crois que 
malgré tout, nous devrions réussir à atteindre l’objectif d’augmentation de 10% que je me suis 
fixé en début de mandat. 
 
De plus, l`équipe REMMF s’applique à fonder un nouveau Club sur la Rive-Nord et un sur la 
Rive-Sud du fleuve. 
 
C’est beaucoup de temps et d’efforts demandés, des voyages très longs, mais combien gratifiants 
car je me sens accueilli de façon spéciale, chaleureuse et attentionnée lors de mes visites. C’est 
d’autant plus intéressant que ma conjointe Myriam m’accompagne régulièrement lors de mes 
voyages de plus d’un jour. 
 
Voilà mon début d’année; il y a du travail à faire; il y a des clubs qui ont de la difficulté à se 
remettre sur les rails. Lors de la réunion du REMMF le 21 novembre, nous aborderons toutes ces 
questions et verrons les stratégies à adopter et à adapter à chacune des situations plus laborieuses. 
 
 
Lion Claude  
Gouverneur district U-3 


